



Estados Unidos prepara declaración de emergencia sanitaria nacional por la viruela del mono

“Estamos preparados para llevar nuestra respuesta al siguiente nivel”, explicó este jueves el secretario de Salud de Estados Unidos, Xavier Becerra

Dalia Quitana

Washington.- El gobierno de Estados Unidos anunció este jueves que declarará la emergencia sanitaria nacional por el brote de viruela del mono que vive el país, en el que ya se han registrado miles de contagios aunque, de momento, ninguna muerte.

“Estamos preparados para llevar nuestra respuesta al siguiente nivel”, explicó este jueves el secretario de Salud de Estados Unidos, Xavier Becerra, en una llamada con periodistas. M

mono de NYC

Solo con cita

Para obtener alertas de texto acerca de las citas de vacunación y otras actualizaciones de la viruela del mono para NYC, envíe un mensaje de texto con la palabra "MONKEYPOXESP" al 692-692.*

NYC
Health